
郑州十中
郑州十八中
郑州轻院附中

336
448
280

492
458
449

502
468
459

289
376
239

477
438
435

487
448
445

54
75
48

343
451
287

第一志愿
学业成绩

录取
人数

第一志愿
择校成绩

择校
人数

录取
人数
合计

学校名称 招生
计划

第二志愿
学业成绩

第二志愿
择校成绩

统招 择校

第三批录取学校

第二批录取学校

郑州五中
郑州十四中
郑州二十四中
郑州三十一中
郑州四十四中
郑州102中学
郑州107中学

郑州扶轮外语学校
郑州七十四中
郑大一附中
郑大二附中

545
488
478
516
487
491
449
449
529
524
470

555
498
488
526
497
501
459
459
539
534
480

389
376
478
387
377
377
190
284
276
193
236

448
448
560
448
448
448
224
336
336
224
280

538
471
461
507
471
471
441
430
517
515
453

548
481
471
517
481
481
451
440
527
525
463

81
76
94
77
73
77
36
57
68
36
46

470
452
572
464
450
454
226
341
344
229
282

第一志愿
学业成绩

录取
人数

第一志愿
择校成绩

择校
人数

录取
人数
合计

学校名称 招生
计划

第二志愿
学业成绩

第二志愿
择校成绩

统招 择校

河南省实验中学
郑州一中
郑州二中
郑州四中

郑州回民中学
郑州七中
郑州九中
郑州十一中
郑州十二中
郑州十六中
郑州十九中
郑州四十七中
郑州外国语学校
郑州101中学
郑州中学

郑州实验高中
郑州106中学

400
800
600
400
600
700
600
700
500
400
500
800
800
500
400
300
600

学业
成绩

614
615
580
603
580
594
591
600
545
548
575
582
624
569
588
590
569

录取
人数

347
673
526
348
519
614
520
596
441
352
428
722
694
432
353
272
512

成绩

603
608
560
595
563
586
578
584
530
538
556
569
615
556
578
579
562

人数

68
135
81
65
90
105
81
108
75
59
74
98
129
73
50
35
101

录取人数
合计

415
808
607
413
609
719
601
704
516
411
502
820
823
505
403
307
613

学校名称
招生
计划

统招 择校

第一批录取学校
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打造高品质都市党报

以产兴城、产城融合。
溱水河畔，有一方 50 平方公里的热土，东

至新密市界，西至曲梁镇界，南至商登高速，北
至郑少高速连接线，毗邻航空港区，千年溱河
贯穿城区，两翼是服装生产和装备制造工业
园，宛如彩蝶翩飞，被誉为“溱水蝶城”。

这里就是正在建设的新密新区，其核心部
分为新密市产业集聚区，通过产业的发展带动
就业和人口集聚、吸引和承接郑州市人口转
移。周边 24 个行政村规划为锦绣、绿茵、溱水
湾和全庄等4个合村并城社区，6.3万群众就地
实现城镇化。

目前，新密新区总体规划、产业发展规划、
土地利用规划“三规合一”已经完成，启动建设
新型社区 3 个、新建住宅 35 万平方米，年底前
可安置群众8000多人。

今年2月，按照“精简、统一、高效”原则，新
密市产业集聚区和所在的曲梁镇行政管理套
合，成立了新密新区党工委、管委会。

新密新区华彩面世，新密市产业集聚区发
展全面提速。

截至 6 月底，集聚区规模以上企业主营业
务收入 96.2 亿元，增速 40%；全部增加值完成

26.9 亿元，增速 31%；固定资产投资完成 44.3
亿元，增速68%，主导产业投资比重达81%；新
开工和在建亿元以上项目 18 个。被郑州市评
为“五强”、“五快”产业集聚区。

7 月 12 日，国内知名专家对新密新区规划
进行专题研讨，一致认为功能定位准确、规划
布局科学合理、区域发展潜力巨大。

短短五个月，新密市产业集聚区提速发
展，日新月异，是什么催生了“溱水蝶城”，实现
了产业集聚区的完美蝶变？

行政套合的效率效应。新密新区的行政
套合实现了人员统一调配、工作统一部署、财
政统一调度，保证了区域内资源配置的有效控
制和统一管理，解决了过去产业集聚区与所在

乡镇推诿扯皮、效率低下等突出问题，简化了
办事程序，优化了工作流程。

主导产业的高质效应。该区制定了打造
“先进制造基地、品牌服装之都、生态宜居新
城”的发展定位，着力推进装备制造和服装产
业发展。

在装备制造方面，突出发展环保装备这一
高成长性、战略性新兴产业，与浙江大学等高
等院校建立战略合作关系，在产业集聚区内规
划建设环保装备工业园，将在 5 年内实现销售
收入200亿~300亿元的目标，着力打造中部地
区有影响力的环保装备产业基地。目前，该
园区已集聚了康宁特环保装备、信达环保科
技、众英环保、工信华鑫环保科技等一批投资

5亿到10亿元以上的项目，形成了以大气、水、
电子垃圾治理为重点的产业体系。同时，着
重引进了一批如六冶重工、酷派电子、新科电
控等国内外技术领先的制造项目，提升了园
区科技竞争力。

在服装产业方面，加大招商引资力度，投
资80亿元的波司登服装工业园、投资5亿美元
的香港迅捷环球制衣、投资38亿元的锦荣国际
服装城、投资16亿元的同赢服装园、投资13亿
元的中金汇仁服装产业孵化园等品牌服装项
目相继签约落户。

项目投资的抢时效应。推行“保姆式”服
务，向项目落地抢时间。落实项目责任制，对
每个项目明确一名责任领导和具体工作人员，

全程代办各种相关手续，跟踪服务企业和项目
建设。坚持“巡回式”观摩，向项目推进抢时
间。加强对重大项目建设的组织领导，坚持对
签约项目、在建项目一周一次协调推进会、一
月一次现场观摩讲评会，有关职能部门现场
办公，与项目单位面对面沟通，帮助解决问
题，督促项目进度，确保今年 25 个已落地项目
建设的顺利推进。发挥“六大平台”作用，向
项目投产抢时间。依托互联网站建立招商信
息网络平台加强对外宣传；投融资平台今年以
来融资 2.5 亿元；人力资源平台开展人才技能
培训 1500 人次；支持企业建立省、市级工程技
术研究中心7个。

路网建设的优势效应。新区北距郑州城
区 14 公里，东临京珠高速、距郑州新郑国际机
场 15 公里，郑尧高速穿境而过，商登高速正在
建设；投资10亿元的郑州市大学路南延快速通
道开工建设，明年 5 月建成通车；投资 1.8 亿元
横穿园区7公里的密杞公路按城市道路标准升
级改造，目前正在进行雨污水管道铺设，10 月
底全部完工。产业集聚区内规划道路十纵十
五横25条，目前建成八纵六横14条，今年修建
8条，交通区位优势日益凸显。

溱水河畔 蝶变新城

新密新区破茧提速
本报记者 张立 通讯员 王炎军

本 报 讯（记 者 李
娜 张乔普）7 月 22 日，
市委副书记、市长马懿
主持召开市政府第 108
次常务会议，听取全市
上半年经济形势分析的
汇报，并对下半年经济
运行工作进行部署。

今年上半年，面对
复杂严峻的经济形势，
全市上下紧紧抓住“强
投资、夯基础、调结构、
求提升，努力实现经济
社会持续健康快速发
展”总要求，牢牢把握中
原经济区、郑州航空港
经济综合实验区建设重
大机遇，强化三大主体
工作，深化“四项改革”，
经济运行总体平稳。上
半年我市地区生产总值
完成 2895.8 亿元，增长
9.6%左右，高于全国、
全省 2 个、1.2 个百分
点。固定资产投资增长
较快，工业经济缓中趋
稳，主导产业尤其是电
子信息产业增速较快，
服务业经济发展平稳，
农业经济总体平稳；产
业集聚区建设稳步推
进，主导产业加快发展，
基础设施日益完善；招
商引资形势稳定；郑州
航空港经济综合实验区
建设加快推进，产业招
商效果显著，综合服务
平台不断完善。

马懿指出，就我市
上半年的经济情况来
看，经济向好的基本趋
势没有改变。但是，我
们也要清醒地看到，当
前，国际、国内和全省、
全市的经济发展都已经进入调整关键时期，经济结构
调整和经济转型是今后一个时期的长期任务。郑州的
发展必须立足实际，学习西安、重庆、昆明等城市的先
进理念、先进模式和先进方法，加快经济结构调整和产
业升级步伐。

马懿强调，要立足当前，放眼长远，按照全面推动
建设大枢纽、大产业、大都市，打造中部地区中心城市
的“三大一中”战略要求科学谋划下半年各项工作；要
抓投资，特别要关注产业项目的落地问题；要抓招商引
资、抓平台建设，积极推进政府各项体制、机制改革，加
强对企业发展的服务，加大对日常经济运行的监测分
析，努力完成今年的各项目标任务。

马懿要求，下半年各级各部门要认真落实“三大一
中”战略和“学讲话、比先进、找差距、强责任、抓重点、求
提升”的新要求。一要强投资，扩增量。加快交通道路、
公共服务设施等重大基础设施建设，加大产业投资力度，
做好投资统计入库工作，加快重点项目建设。二要调结
构，添动力。支持企业扩能提质，促进工业经济平稳增
长；加快工业项目建设，增强工业经济发展后劲；逐步淘
汰落后产能，推动工业经济转型升级；大力发展生产性
服务业，促进三产体质增速。三要抓园区，促集聚。加
快编制城市总体规划，强化基础设施建设，加快推进功
能集合构建和主导产业发展，尽快完善目标考核。四要
抓港区，建核心。抓紧编制完成郑州航空港经济综合实
验区总体规划和26个专项规划；加快郑州机场二期及配
套工程建设。五要大招商，求实效。确保完成全市签约
项目60个、签约总额600亿元的工作目标。六要抓改
革，重创新。七要强监测，稳运行。力争三季度地区生
产总值增速不低于11% 。

会议还研究了加快推进一批重大项目建设的通
知、鼓励和引导民间投资的实施意见、加快调整优化
企业产能结构的实施意见、强力推进百家三力型项
目招商工作的通知以及加强保障房建设工作的通知
等议题。
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本报讯（记者 李颖 汪辉）昨日，
我市召开十项专项治理工作推进会，
部署市委要求督办的十项专项治理
工作，进一步聚焦重点、增加力量、精
心谋划，加快进度，提升效果，确保十
项专项治理工作扎实推进，让人民群
众切实感觉到“一学三促”活动带来
的成效。市委副书记、市委秘书长王
璋出席会议并讲话。

按照市委、市政府的安排部署，
近期我市集中开展信访突出问题整
治、安全生产整治、安置房建设、社会
治安综合治理、落实中央八项规定、
无主管楼院整治、规范养犬管理、变
电站落地建设、公交场站建设、占道
违章建设拆除及规范整治等“十项专
项治理”。“十项专项治理”是我市开
展以“学习精神，促作风转变、促科学
发展、促民生改善”为主题的“一学三
促”活动的重要内容。

在听取相关责任单位有关工作

进展情况的汇报后，王璋在总结讲话
中说，十项专项治理工作关系大局，
必须要用超常规的站位去认识。要
站位密切党同人民群众血肉联系的
政治高度、中原经济区郑州都市区建
设的发展高度、维护社会大局和谐稳
定的大局高度，切实增强开展好十项
专项治理工作的责任感。久而不决的
事必是顽症，必须要有超常规的举措
去应对。解决这些久而不决的顽症，
单靠平常的、平庸的办法是不行的、无
效的，必须要拿出超常规的举措来，举
措重在有效、成在扎实、贵在治本。决
而不行的事必有障碍，必须要有超常
规的思路去破解。要敢于正视、触及
矛盾和问题，相关负责同志要运用智
慧搞好顶层设计，在工作中率先垂范、
凝聚力量，排除障碍，扎实推进。众目
关注的事必为民生，必须要有超常规
的勇气去办好。十项专项治理工作每
一项都和民生有关，民生无小事，要把

一切为了群众作为十项专项治理工作
落脚点，高标准办好民生事，千方百计
把群众的共同心愿落到实处。需要专
项治理的事必为难事，必须要有超常
规的气魄去担当。十项专项治理的问
题都是众目关注的老大难事，要事不
避难，勇于担当，以担当之“勇”、担当
之“策”、担当之“实”推动工作，完成任
务。十项专项治理工作取得成效，必
须要有超常规的要求去落实。领导负
责，建章立制，严格督查，跟踪抓，具体
抓，把各项工作落实好。

王璋表示，“十项专项治理”工作
是市委近期的工作重点，各级各部门
一定要把思想和行为高度统一到市委
的决策部署上来，用心谋略、用力落
实、用德履职，聚焦重点，增加力量，精
心谋划，加快进度，提升效果，圆满完
成好各项工作任务，确保“十项专项治
理”工作取得明显效果，以实际行动树
立起“为民务实清廉”的良好形象。

新华社武汉7月24日电 中共中央总
书记、国家主席、中央军委主席习近平 7
月23日在湖北省武汉市主持召开部分省
市负责人座谈会，征求对全面深化改革的
意见和建议。他强调，必须以更大的政治
勇气和智慧，不失时机深化重要领域改
革，攻克体制机制上的顽瘴痼疾，突破利
益固化的藩篱，进一步解放和发展社会生
产力，进一步激发和凝聚社会创造力。

座谈会上，湖北省委书记李鸿忠、山
西省委书记袁纯清、黑龙江省委书记王

宪魁、上海市市长杨雄、浙江省委书记夏
宝龙、湖南省委书记徐守盛和武汉市委
书记阮成发、东风汽车公司董事长徐平
先后发言，分别谈了他们对全面深化改
革的意见和建议。

习近平认真听取了大家的发言，不时
记笔记，并就一些问题同大家进行交流。

在听取了大家发言后，习近平作了重
要讲话。他指出，改革开放是我们党在新
的历史条件下带领人民进行的新的伟大
革命。这场伟大革命，从党的十一届三中

全会到现在，走过了 35 年极不平凡的历
程。事实证明，改革开放是当代中国发展
进步的活力之源，是党和人民事业大踏步
赶上时代的重要法宝，是大势所趋、人心
所向，停顿和倒退没有出路。

习近平指出，实现全面建成小康社
会的奋斗目标，对全面深化改革提出了
更加迫切的要求。我国改革已进入攻坚
期和深水区，需要解决的问题十分繁
重。调查研究是谋事之基、成事之道。

（下转二版）

习近平在武汉召开部分省市负责人座谈会时强调

加强对改革重大问题调查研究
提高全面深化改革决策科学性

省政协领导在我市
调研教育实践活动

本报讯（记者 武建玲）23 日至 24 日，省政协副主席
靳绥东带队在我市开展党的群众路线教育实践活动专题
调研，听取基层意见建议。市政协主席李秀奇，副主席陈
西川、张冬平，秘书长吴晓君陪同。

23日下午，调研组来到政协二七区京广路街道工委
爱馨“委员之家”、政协中原区桐柏路街道工委城开社区

“委员之家”、郑州新大方重工科技公司等处，实地了解我
市“委员之家”建设情况和政协委员创办企业发展情况。

24日，调研组主持召开座谈会，围绕省政协党组及机
关贯彻执行中央八项规定和省委、省政府转变工作作风、
密切联系群众若干意见的情况，省政协党组及机关在“四
风”方面的表现，如何履行好政协职能、做好群众工作和开
展好教育实践活动等三方面的内容，与大家座谈交流，并
发放调查问卷，征求意见建议。

靳绥东表示，郑州市政协在密切联系群众、反映社情
民意、打造履职新平台等方面创造了许多新鲜经验，值得
借鉴推广。省政协今后将进一步加强与基层政协组织的
联系、联动，以便更好地推动政协工作开展。省政协将仔
细归纳、梳理和借鉴大家提出的意见建议，认真查摆和整
改存在的问题，确保党的群众路线教育实践活动取得实
实在在的成效。

采取超常规举措推进十项专项治理
我市专题部署下一阶段工作

本报讯（记者 刘俊礼）7 月 23 日～24
日，市委书记吴天君轻车简从，先后走访专
家学者、媒体记者、基层干部、老党员、市民
群众等各界代表，广泛征求对开展党的群
众路线教育实践活动、干部队伍建设和自
身建设的意见和建议。

市第七人民医院院长、医学博士袁义
强是享受国务院政府特殊津贴专家，也是
国内为数不多能够独立完成房颤导管消融
术的专家之一。吴天君在医院介入治疗中
心认真听取了袁义强关于加快郑州医疗卫
生事业发展和高端人才引进方面的意见和
建议，并围绕如何创新医院发展模式、加快
推进第七人民医院集团化发展，创新内部
人事、劳动、分配制度，加快建立人才成长
和引进的事业平台、学术平台、管理平台和
待遇平台等问题进行了深入探讨。

随后，吴天君来到位于经开区的格然林

医疗科技有限公司，走访看望了国家“千人计
划”特聘专家、中国火炬创业导师、郑州市科
技创新领军人安浩云博士，仔细询问其在郑
州的工作生活情况，认真听取安浩云关于加
大高层次人才引进力度、建立科技研发的大
气候、抢占区域发展制高点的建议，并就发挥
好格然林的带动作用，坚持依托产业聚集人
才，创新机制成就人才，优化环境留住人才，
为国内外人才在郑创业发展创建更好的平台
和环境，建立以安浩云为领军的国际化新药
研发基地等，与安浩云交换了意见。安浩云
表示，有市委、市政府的支持，有信心整合团
队资源，加快新药研发基地建设。

在河南商报社，吴天君与河南商报副总
编关国锋、省会记者部主任王海科、记者宋
晓珊等进行座谈，认真听取他们对郑州发
展、对市委和其本人的意见和建议，并就如
何发挥媒体助政作用、改进机关工作作风等

问题进行了交流。他说，媒体记者与基层群
众直接接触，了解群众的所思所盼，掌握社
会动态动向，是党委政府获取信息的重要途
径。大家反映的问题也折射出了我本人及
市委在工作上的不足，我们将利用这次教育
实践活动，认真梳理整改，促进全市干部作
风转变，促进科学发展，促进民生改善。诚
挚希望媒体记者对党委、政府的工作多提意
见和建议，帮助我们把工作做好。

在郑东新区五洲社区，吴天君走进商
都路办事处小店村支部书记陈明坤家，与
陈明坤和五洲汇富社区党总支书记周云祥
一起座谈。针对两位支部书记提到的农民
身份转换后就业安置问题，吴天君说，市
委、市政府高度重视农民变市民之后的生
计问题，正在加快推进以就业为核心，以依
附于就业的“五险一金”规范缴纳和自由转
移为基础，以住房保障、教育保障等公共服

务覆盖常住人口为重点的制度体系建设，
下大气力做好进城农民的各项保障工作。

老党员乔丙寅是参加过多次解放战役、
多次荣立战功的退伍军人。吴天君来到经
开区京航办事处大孙庄乔丙寅家中，与乔丙
寅手拉手亲切交谈，仔细询问其家庭生活情
况和对党委、政府的意见。他叮嘱随行的经
开区负责同志要关心重视老党员的生活，切
实帮助他们解决好生活中遇到的困难，让他
们老有所养、老有所乐、老有所为。

吴天君还走访了普通市民郭春江。在
听取郭春江对郑州发展和干部队伍建设等
方面的意见和建议后，吴天君对郭春江关
心支持和积极参与郑州的建设表示感谢，
他表示将高度重视这些意见和建议，组织
有关部门认真研究吸纳，同时，市委、市政
府将进一步扩大各级党务政务公开，规范
行政行为，接受社会监督。

吴天君走访各界代表广泛征求意见和建议

以教育实践活动促进干部作风转变
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